

# *Alpidio Alonso lance la campagne pour commémorer les 60 ans de la rencontre de Fidel avec les intellectuels cubains*

---



**Photo: ACN**

La Havane, 11 février, (RHC).- Alpidio Alonso, ministre cubain de la Culture, a officiellement lancé à La Havane la campagne nationale pour commémorer les 60 ans d'une rencontre historique entre Fidel Castro et des intellectuels de notre pays.

Au cours de cette rencontre le Commandant en Chef a prononcé un discours qui est entré dans l'histoire sous le nom de «Paroles aux intellectuels».

«Nous avons conçu cet anniversaire comme une véritable fête de la culture cubaine » a signalé le ministre lorsqu'il a présenté le programme d'activités prévues.

Le ministre de la Culture s'est dit honoré de voir que cette commémoration sera avant tout une fête de la jeunesse. «Ce sont les jeunes qui ont assumé avec toutes leurs énergies la conception de cette célébration comme une nouvelle occasion pour poursuivre le dialogue amorcé justement par les «Paroles aux Intellectuels» et qui n'a pas été interrompu depuis» a-t-il souligné.

Alpidio Alonso a profité de l'occasion pour confirmer l'engagement et le soutien du gouvernement aux artistes et à la défense de la culture cubaine face aux tentatives constantes de subversion de la part des ennemis de notre pays.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/247408-alpidio-alonso-lance-la-campagne-pour-commemorer-les-60-ans-de-la-rencontre-de-fidel-avec-les-intellectuels-cubains>



**Radio Habana Cuba**